

El Edén De Satanás No 132

Israel Y La Guerra

Regando La Simiente De Los Pensamientos En La Mente Parte 4

15 de octubre de 2023

Pastor, Brian Kocourek

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

Amado Padre misericordioso, estamos agradecidos, Señor, por este día y solo te pedimos que estés con nosotros. En el precioso Nombre de Tu Hijo, Jesucristo. Amén.

Pueden Uds. sentarse.

Hoy estamos probando un nuevo micrófono y en su lugar viene de mi solapa. Entonces, si soy demasiado fuerte, lo siento, pero así son las cosas. De todos modos, esta mañana vamos a ver a Israel y la guerra que está ocurriendo allí, además de regando la simiente en la mente.

Entonces, me gustaría comenzar. Pongámonos de pie de nuevo y leamos de **Marcos capítulo 13:7** *Mas cuando oigáis de guerras y de rumores de guerras, no os turbéis, porque es necesario que suceda así; pero aún no es el fin.*

Mateo 24:6 *Y oiréis de guerras y rumores de guerras; mirad que no os turbéis, porque es necesario que todo esto acontezca; pero aún no es el fin.*

Inclinemos la cabeza una vez más.

Padre misericordioso, gracias por esta Palabra. Y ayúdanos, Señor, a enderezar todos estos pensamientos que están sucediendo acerca de Israel. En el Nombre de Jesús oramos. Amén.

Pueden Uds. tomar sus asientos.

Yo escucho mucho que nosotros deberíamos orar por Israel, por esta guerra, etc. Pero el Hermano Branham dijo que no serviría de nada.

Me gustaría leer de, **Me Parece Que Tú Eres Profeta**, 53-0614E - **Bueno, todo tiene que ver con esto, amigos; no importa qué tanto oren, qué tanto oren para que paren las guerras, solo recuerden esto que viene de mí si creen que les digo la verdad: no servirá de nada. Estamos al final del camino, y Dios dijo que el mundo llegaría a esta condición, por lo tanto aquí estamos. Es una señalización. Cuando vean estas cosas aconteciendo, levanted vuestra cabeza; vuestra redención cerca está.** Entonces estemos preparados. Encontremos a nuestro Señor en paz si podemos. Que Dios les bendiga, hasta que me encuentre de nuevo con ustedes.

Entonces, estas gentes que están orando para que estas guerras cesen y ellos no tienen Escrituras para su oración. Ellos no se dan cuenta de que deberían

estar enfocados en volver a casa, no en Israel.

Cuando el Hermano Branham dijo que Israel es un reloj de tiempo, solo le está mostrando a Ud. cómo están terminando las cosas para la Novia Gentil y la venida del Señor, pero en cuanto al reloj de las iglesias, les está mostrando que la Tribulación es lo siguiente para ellos y para Israel. Cuando Israel se convirtió en una nación, fue una señal en el reloj que la Parousia había comenzado.

Ellos dijeron: "*¿cuál será la señal de tu Parusía? Dijo guerras y rumores de guerras, y cuando vean florecer la higuera, sepan que está cerca de la puerta.*"

Pero la iglesia va a entrar en la tribulación con los judíos. ¿Por qué?" Porque ellos rechazaron al Mesías. Solo 144.000 de los judíos lo lograrán, los 144.000 y todos los demás pasarán por la tribulación y serán purgados durante ese tiempo. Eso es aproximadamente el uno por ciento de todos los judíos. El 41% vive en Estados Unidos.

¿Por qué no están orando por ellos? Uds. saben que, si ellos van a orar por Israel, ¿por qué no están orando por los judíos en los Estados Unidos? El 41% de ellos vive en Estados Unidos y el 41% vive en Israel.

Dios va a derribar y destruir a Estados Unidos, no perdonará a los judíos. Ellos están esperando el regreso de la vaquilla colorada, para que ellos puedan continuar con su sacrificio de sangre, pero nuestra Biblia dice que eso fue hecho en Cristo, porque por un solo sacrificio Dios ha hecho expiación para siempre.

Al hablar de Jesús, la Biblia dice en: **Hebreos 10:12 pero Cristo**, (hablando de Jesús), **habiendo ofrecido una vez para siempre un solo sacrificio por los pecados, se ha sentado a la diestra de Dios**, Pero ellos han rechazado ese sacrificio. Ellos están orando por un pueblo que ha rechazado la expiación.

Yo estoy buscando a que regrese Mi Jesús. Yo no estoy mirando a Israel. La señal de que Israel se está convirtiendo en una nación ya se ha producido, y son tan corruptos como lo eran cuando Jesús vino por primera vez. De hecho, son aún peores. No había LGBTXYZ en aquel entonces, pero ahora sí lo hay. No había sodomitas dirigiendo Israel en aquel entonces, pero ciertamente los hay ahora. Hoy es peor que entonces. Son más liberales que Estados Unidos, Canadá y Europa. Han aceptado sus caminos para ser "uno con las naciones" y Dios nunca les perdonó ese pecado, cuando Balaam lo intentó con Israel en los días de Moisés.

El Hermano Branham dijo que solo tres se salvaron de todo el grupo. De 2 millones de personas. Bueno, hay 53 (9) millones de personas allí.

Así que no se trata de Israel, se trata de que el alma reciba la Aparición de Cristo, Su Parousia, y luego prepare su alma para Su venida. El resto del mundo está entrando en el caos y también Israel. Escrito está, así se hará. Orar en contra de

eso no les hará ningún bien, así dijo nuestro profeta.

El Nuevo Testamento no predica acerca de Israel, predica acerca de Cristo. Pongan sus ojos en Él. Israel es solo una distracción para la Novia, pero la iglesia está atrapada en Israel. Ahora, fíjense en lo que yo dije, para la Novia es una distracción, pero la iglesia es más que eso. Están atrapados en ella.

Solo hay un puñado de personas con las que Dios tratará en Israel, el resto de ellos son solo liberales de pensamiento sucio que han aceptado la propaganda LGBTXYZ. No estamos tratando con el tipo de judío de Wall Street, dijo el Hermano Branham en el Primer Sello, solo con los 144.000 que son realmente judíos.

Pueden llamarla Tierra Santa, pero ¿por qué entonces viven tan impíamente? No hay nada santo acerca de Israel. Hay un Dios santo. Bañarse en topless en las playas, eso es lo que ellos hacían. Estaban teniendo bailes sexuales y todo lo demás y luego fueron masacrados. La vida homosexual, y su gobierno imponiendo una vacuna a su gente que los cambia de ser humanos a convertirse en transhumanos. ¿Llamar a eso piadoso? Yo no creo.

El Hermano Branham dijo que Gabriel trata con los judíos y que Él vendrá otra vez para prepararlos. Pero solo 144.000 lo recibirán. Así que Uds. no piensen que Israel es un pueblo santo, ellos son un pueblo corrupto. Y no se olviden de las repeticiones de alfa en Omega. Y en Alfa, fue crucificado por el pueblo más llamado Santo en la Ciudad Santísima.

Eso es un rechazo total y un repudio de Dios manifestado en carne a Él. Oh, ellos leen la misma Biblia que Uds. leen, pero no ven la manifestación de ella. El judío siempre ha sido enemigo de la cruz. Pero el enemigo del judío es también el enemigo. Averigüen eso. Y no se gana una guerra siendo Mr. Nice Guy. No se gana contra el terrorismo matando a unos cuantos terroristas, sino borrándolos de la faz de una vez por todas.

Y eso es lo que Israel pretendía hacer. Las FDI dijeron, una persona que trabajaba para las FDI, dijeron que estaban en un búnker, y ellos dijeron que ni una cucaracha podía cruzar la zona sin que ellos lo supieran. Ellos recibieron una llamada, un ratón, una cucaracha, eso fue todo lo que dijo. Entonces, ¿cómo enviaron excavadoras, camiones, aviones y todo lo demás? Ha estado ocurriendo durante dos años y ellos lo sabían, y no hicieron nada al respecto. ¿Por qué? Ellos querían un 11-S. El gobierno quería un 11-S. ¿Por qué? Ellos quieren deshacerse de una vez por todas de esa molesta influencia árabe en Israel.

Por eso se llama guerra y no escaramuza. Lo que hicieron los palestinos, muestra su linaje hasta Caín y hasta la Serpiente. Miren, son peores que un animal. Los animales no decapitan a sus presas y luego se las comen. Estas

personas lo hacen.

No hay espacio para convivir con ellos. Por lo tanto, Israel los exterminará como en el Antiguo Testamento. Pero Israel no es tan inocente. Entonces, Dios resolverá quién es y quién no, y nos dice que 144.000 son inocentes. Pueden orar por ellos; son los hijos del verdadero Israel.

Uds. ven, la Biblia dice que pueden orar por los hijos de Israel y los hijos de Dios, pero no dice en ningún lugar, que oren por Israel. El profeta, en ningún lugar dijo, que oraran por Israel. Él dijo, nuestro pastor dijo eso esta mañana. Pero él dijo: "Escuchen, Israel es solo el cuerpo de hoja de parra". Es solo una señal. Así es como el Hermano Branham lo llamó.

Solo hay dos por los que se les ordena en la Biblia que se ore, los hijos de Israel y los hijos de Dios. Pero *no todo Israel es Israel*. Pablo dijo: "**Los que son de la carne no son Israel**". (Así que esas personas que dicen, bueno, puedo rastrear mi linaje hasta lo que sea, no importa. Pero no Israel. Israel está en el corazón. Muy bien. Y eso es 144.000. Él dijo, "**sólo ellos del mismo espíritu**". Pero usted podría decir, yo no sé quiénes son los 144.000, pero Dios sí. Dejen que Él lo resuelva. Solo Uds. concéntrense en salir de aquí. Porque el mundo entero se va a volver como Israel dentro de poco.

Ahora, de **El Mundo Se Está Cayendo En Pedazos 63-1115 P:32** *En el tiempo de la primera Venida de Cristo, yo—yo creo que podríamos decir que el mundo se estaba cayendo a pedazos. Fue un tiempo de corrupción en la política, un tiempo de corrupción en—en la religión. Todos los sistemas se habían corrompido. Ellos habían mezclado, **introducido otras cosas y teorías hechas por el hombre, a las reuniones**, y demás, a tal grado que la cosa entera estaba corrupta. Y **el mundo se estaba cayendo a pedazos**. Y el mundo, en ese tiempo, estaba orando por un mesías. Miren, **los romanos estaban orando por un mesías, los griegos querían un mesías, los judíos querían un mesías**. Y **Dios les dio un Mesías, pero ellos no lo quisieron de la manera que Él lo envió**.*

Presumiendo 62-0610M P:60 *Y ese es el motivo por el que yo critico severamente a ese clérigo. ¿**Cómo pueden Uds. leer la misma Biblia que yo leo?** También esos **cuatrocientos profetas allá en Israel leyeron la misma Biblia que Micaías leyó**. Pero él estaba dispuesto espiritualmente a tomar su posición. Amós, en su día, ese profeta valiente de Dios, él fue allá a Samaria. Él miró sobre esa ciudad, y vio toda la corrupción que había en ella. Y él dijo: "**¡El mismísimo Dios que Uds. reclaman amar, los destruirá!**" **Él vio toda la corrupción que existía**.*

Ellos estaban presumiendo que estaban bien. (Lo mismo ocurre con Israel.) *Ellos tenían sus sacerdotes, sus sinagogas. Ellos pensaron: "**Mientras yo sea un judío circuncidado, eso es todo lo que yo necesito ser**". **Ellos***

reclamaban servir a Dios. Ellos-ellos... ¿Qué habían hecho? Ellos habían tomado las modas de las naciones de afuera. Ellos habían hecho una alianza con ellas. Y ellos pensaron que mientras ellos tuvieran favor con las otras naciones, bueno, que eso era todo lo que ellos tenían que hacer.

¿Ellos hicieron una alianza? ¿Ellos desnudaron a sus mujeres, ellas caminaban por la calle? ellas daban un espectáculo de cabaret, y todo lo demás. Y ese profeta anciano parado allí... Y sus ojos se entrecerraron por encima de su barba. ¿Los turistas venían de todas partes del mundo para ver esta gran Samaria? pero ese profeta lo veía a través de un ojo diferente.

Ahora estamos mirando a través de un ojo diferente. ¿Estamos mirando a través de los ojos de Dios? ¿Estamos mirando a través de los evangélicos? Porque se encuentra que todos los evangélicos oran por Israel, oran por Jerusalén, oran por ella, oran por Israel. No dice eso. Hay un lugar que dice, oren por la paz de Jerusalén, no por la paz de Israel. La paz de Jerusalén, en otras palabras, solo un puñado.

¿Creen Uds. que, en Omega, en este día, es diferente? Saquen la cabeza de la arena.

1 Corintios 1:22 Porque los judíos piden señales, y los griegos buscan sabiduría; **23 pero nosotros predicamos a Cristo crucificado, para los judíos ciertamente tropezadero,** y para los gentiles locura; **24 mas para los llamados, así judíos como griegos, Cristo poder de Dios, y sabiduría de Dios. 25** Porque lo insensato de Dios es más sabio que los hombres, y lo débil de Dios es más fuerte que los hombres. **26** Pues mirad, hermanos, vuestra vocación, que no sois muchos sabios según la carne, ni muchos poderosos, ni muchos nobles; **Romanos 9:6** No que la palabra de Dios haya fallado; **porque no todos los que descienden de Israel son israelitas, 7 ni por ser descendientes de Abraham, son todos hijos; sino: En Isaac te será llamada descendencia. 8** Esto es: **No los que son hijos según la carne son los hijos de Dios, sino que los que son hijos según la promesa son contados como descendientes.**

Miren a los hijos de Jacob, y ellos tienen un cierto favor especial, y se arrepintieron. Pero miren cómo ellos mostraron una naturaleza de la serpiente vendiendo a su hermano como cautiverio. Si no fuera por José, todos habrían perecido. Ese es el legado de Israel.

Por lo tanto, Uds. vuelvan sus ojos a Jesús, y consíganlos de Israel. Miren para ver lo que Jesús está haciendo hoy, olvídense de lo que está haciendo la Nación de Israel. Han cometido muchos errores como nación. Eso es solo una señal, como nos dijo el Hermano Branham. En lo que a mí respecta, yo tengo un montón de preguntas sobre lo que sucedió y por qué se permitió que sucediera.

De hecho, Egipto dijo, lo sabíamos desde hace dos años, que iba a venir, y le dijimos a Israel que iba a venir, y no hicieron nada al respecto. Esto sucedió en la mente de los árabes, 2 años antes de que sucediera. ¿Por qué este parámetro tenía 20 pies de ancho o algo así? Y luego consiguieron 2 vallas y se metieron en el medio. Tienen búnkeres y todo.

¿Por qué no había nadie allí? ¿Por qué los drones no estaban en el aire? ¿Por qué los aviones de Israel no abrieron los ojos sobre Gaza? Gaza tiene solo 25 millas de largo. Uds. saben cuánto tarda un avión en volar 25 millas, unos minutos. Solo unos minutos. Podrían haberlo repasado muchas, muchas veces. Tiene 7.5 millas de ancho.

Israel tiene solo 85 millas de ancho en su punto más ancho y 290 millas de largo. Es un país muy pequeño, pero sin embargo es el más seguro, así llamado, tiene la mayor seguridad en todo el mundo, excepto en ese día. ¿Por qué ese día no lo tenían? ¿Por qué el día del 11-S no lo tuvimos nosotros? Todos sabemos que nuestro gobierno lo hizo. Bueno, ¿quién creen Uds. que permitió que esto sucediera? El gobierno. ¿Por qué creen Uds. que permitieron que sucediera? Ellos quieren una casa despejada. Ellos quieren deshacerse de toda Gaza.

Bajo Clinton, fueron sobornados y lo que sea para partir a Israel por la mitad. Y la Biblia dice: ¡Ay de aquellos que básicamente dividieron a Israel! Porque serán divididos.

Ahora fíjense. Eso es pequeñito. Un soldado de las FDI dijo que no pueden entender lo que sucedió con la seguridad de Israel, porque cuando trabajaban allí, estaban en búnkeres a tantos pies de distancia, y si una cucaracha intentaba cruzar esa barrera, ellos recibían una llamada telefónica, pero ¿ellos dejan que las excavadoras vengán y creen agujeros en la barrera lo suficientemente grande como para conducir camiones y cientos de terroristas para atravesar? ¿Y dónde había protección contra drones? Y que los hombres vuelen al espacio aéreo israelí, en cometas propulsadas por abanico con ametralladoras montadas en ellas, está sacado de Hollywood y Mad Max Apocalypse. Egipto advirtió a Israel y ellos no hicieron nada al respecto. Ellos dijeron que planearon esta operación durante dos años, y que la supuesta inteligencia no sabía nada al respecto. ¿O sí? Es decir, Egipto dijo que se lo dijeron.

Yo creo que el gobierno israelí lo aprovechó como una oportunidad para limpiar la casa. Sabían que se acercaba y podrían haberlos detenido, incluso antes de cruzar las barreras cerradas. Pero han adoptado la política democrática estadounidense de nunca dejar que una buena crisis se desperdicie. En otras palabras, ellos sabían que iba a llegar. Oigan, dejen que suceda para que podamos usarlo.

Esa es mi opinión y puede que tengan Uds. la suya, pero veremos en el trono blanco cuando todo esté reproducido. Si lo sabían o no lo sabían. Solo

recuerden, Satanás gobierna todos los gobiernos del mundo, incluso Israel. Jesús lo dijo. Y no dejen que sea una distracción para Uds. de lo que Dios está haciendo ahora.

Yo busqué en mi Biblia y en el Mensaje y William Branham nunca dijo, oren por Israel. La Biblia nunca dice orar por Israel. Hagan una sopa de letras. No lo encontrarán. Entonces, ¿por qué todos los evangélicos dicen que oren por Israel, oren por Israel? Es propaganda de la liga de difamación. Y todos lo han mordido, la línea de anzuelo y la plomada.

Una vez el pastor del Tabernáculo Branham dijo, oren por Israel, y el Hermano Branham lo corrigió diciendo: ¿No saben que eso es solo el brote de sus brotes? Israel lo es. Es una señal. Ahora la señal ya está sucediendo, así que pasemos a la siguiente señal.

Pero la Biblia dice que oremos por los hijos de Israel y los hijos de Dios, pero nunca por la nación y su gente. Así que, si Uds. están orando por esa nación, deténganse. Ni siquiera es bíblico. Búsquenlos Uds. mismos. Yo he hecho las tareas, y Uds. también deberían hacerlo.

El Filtro De Un Hombre Que Piensa 65-0822E P:30 *Israel estaba todo espiritual en el exterior, todo lleno con la bondad de Dios, y cómo reverenciaban a Dios, y demás, pero eso no funcionó. Lo interior de ellos no pudo reconocer a la Palabra misma.* Pero cuando uno ha nacido del Espíritu de Dios, entonces uno tiene una...uno es un hijo de Dios, y uno siempre fue un hijo de Dios, y uno siempre será un hijo de Dios. No hay manera de separarlo, porque es...Uds. tienen Vida Eterna. Y lo Eterno nunca comenzó; ni tampoco terminará alguna vez.

El Dios De Esta Edad Perversa 65-0801M P:77 *Fíjense. Muy bien. Esta edad perversa es de oscuridad, sin embargo pertenece a la iglesia. Su dios, ellos lo aman por ello, la manera en que él les permite obrar. Ellos no tienen ninguna condenación. Nada les molesta con tal de que ellos pertenezcan a la iglesia. Balaam le enseñó a la iglesia la misma cosa. “Unámonos; todos somos iguales”. Ese fue el último truco. Dios nunca los perdonó por creer semejante mentira.* Recuerden, era un pecado imperdonable, tres veces en la Biblia, para cualquier persona que le añadiera una sola palabra de su propia interpretación a la Palabra de Dios después de que Ella había sido vindicada como la Verdad.

En el huerto del Edén, correcto, en el huerto del Edén, una palabra añadida causó la muerte. Cuando Balaam añadió la palabra, que: “Todos somos iguales”, ellos, Dios nunca le perdonó a Israel eso. Cada uno de ellos perecieron en el desierto, excepto los tres que Dios sacó. (Eran Moisés, Josué y Caleb.) Jesús dijo: **“Ellos están, cada uno, muertos”, eso es Eternamente separados.** Todos ellos están perdidos; nunca fue perdonado. Es un pecado imperdonable;

nunca se les perdonó. ¡Oh, hermanos! ¡Huyan de ello, hijos de las Luces del atardecer!

Cuando Israel se unió a las Naciones Unidas, todo había terminado, para ellos como nación. Hicieron su trabajo. Florecieron hasta convertirse en un capullo. Eso es todo. ¿Dedicamos tanto tiempo a mirar los otros 82 eventos que han sucedido? No. Decimos que Israel se convirtió en una nación, se ha convertido en una nación. Aleluya. El fin está aquí, se ha convertido en una nación. No, ya está aquí. 82 cosas han sucedido, no solo Israel se ha convertido en una nación. Guerras y rumores de guerras, me refiero a la persecución, todo lo demás. Ya está aquí.

Los Ungidos En El Tiempo Del Fin 65-0725M P:93 *“Réprobos en cuanto a...”*
*No son réprobos en—en—en cuanto a su vida diaria, porque ellos son hombres ilustres, con mucha cultura. Ahora fíjense, cuando Moisés fue a Egipto con un Mensaje de ASI DICE EL SEÑOR, y fue **vindicado; llamó a Israel, el cual era un pueblo no una iglesia. Israel era un pueblo; ellos nunca fueron una iglesia.** Porque, la palabra iglesia significa: “los que fueron llamados a salir”. Ellos eran el pueblo de Dios. Luego cuando fueron ungidos bajo la Palabra, y fueron llamados a salir, **entonces vinieron a ser la Iglesia de Dios.** Y luego se descarriaron por no creer la Palabra de Dios, y escucharon a un profeta falso. ¡Espero que eso penetre! Israel, siendo el pueblo de Dios, habiendo salido bajo la mano de Dios, ungidos con la Palabra y con el Poder de Dios, viendo las señales y las maravillas de Dios. Y **luego cuando Dios se estaba moviendo con ellos, entró un profeta falso, ungido, y enseñó algo contrario a la Palabra original de Dios que ellos habían oído; y cada uno de ellos pereció en el desierto, con la excepción de tres personas.** Ahora retengan eso.*

Los Ungidos En El Tiempo Del Fin 65-0725M P:78 *Ahora fíjense, aquí viene él. **Ananías** le quita bruscamente este yugo del cuello, un símbolo de Dios; lo quebró, y dijo: “ASI DICE EL SEÑOR, dos años y luego regresarán”. Sólo para lucirse: “Yo soy fulano de tal”. Porque él no se salió, **era un profeta organizacional.** Jeremías era un hombre del desierto que vivía solo. El profetizaba mal contra ellos todo el tiempo, porque ellos eran malos.*

Ahora Uds. solo piensen, si el pueblo de Israel era malo en aquel día, ¿qué son hoy? Cuando han adoptado a la comunidad LGBT, han adoptado la ONU sodomita, las legislaciones y esas cosas.

*Y este hombre les estaba diciendo: **“Oh, Uds. están bien siempre y cuando sean miembros. Siempre y cuando sean Israel, no se requiere más”.***

Mientras sean judíos, pueden matar gente y hacer lo que quieran. Y oraremos por ellos. No, no lo haremos. Yo espero que no lo estén haciendo. Si Uds. quieren orar por alguien, como dije, los 144.000, que tengan fuerza para pasar la tribulación, porque ellos pasarán por la tribulación, porque ellos ya han

rechazado a Cristo. Ahora, durante la tribulación, ellos lo aceptarán, y tendrán que dar sus vidas por ello, así como Moisés y Elías también tendrán que morir. Nosotros no tendremos que morir, porque ya lo hemos aceptado.

Vean, Uds., nosotros...Dios no va hacer eso. Yo sé que alguna cosita ha sucedido aquí, pero no se alarmen, no tengan miedo". Oh, hermano, todavía viven hoy. "No se preocupen, todo está marchando bien. Nosotros tenemos todo bajo control. Nosotros somos la iglesia". ¡Nunca crean Uds. eso! No.

Tratando De Hacer Un Servicio A Dios Sin Ser La Voluntad De Dios 65-0718M P:60 *Y Dios le dijo a Balaam, y él era un profeta, primero, Él le dijo: "No vayas". Pero la influencia de estos otros hombres causó que él lo hiciera de manera contraria a lo que Dios dijo que hiciera, y llegó a ser una maldición en vez de un avivamiento. Oh, seguro, él llegó allá y le enseñó a la gente, dijo: "¡Ahora esperen! ¿Saben qué?" Dijo: "Somos—Somos Moabitas. Recuerden Uds., la hija de Lot es nuestra reina. Ella es nuestro origen.*

Todos somos de una sangre. Todos somos...Todas nosotras las denominaciones somos iguales". No se mezclen con esa cosa. Manténganse lejos de allí. ¿Ven? Así que él dijo: "Todos somos iguales. Pues, su gente es como mi gente. Podemos casarnos entre nosotros, los unos entre los otros, para que podamos tener un verdadero concilio ecuménico. ¿Ven? Todos nosotros podemos juntarnos y regresar otra vez a la cosa original".

*Dios maldijo la cosa. **Ese pecado nunca fue perdonado a Israel.** (Si nunca lo fue, todavía no lo es hoy, ¿correcto?) **Se quedó con ellos el resto de sus días. Nunca fue perdonado. Ellos perecieron en el desierto con él. Eso es correcto. Porque ellos no tomaron la manera provista de Dios por medio de Su manera vindicada de hacerlo. Fíjense, esta cosa que ellos hicieron causó a Israel morir la muerte, en el desierto. Y Jesús dijo: "Cada uno de ellos pereció y desapareció".** Observen quiénes fueron los que estuvieron con Moisés allá atrás, Josué y Caleb, en el—en el programa.*

Josué 24:15 escogeos hoy a quién sirváis; Por lo tanto, tienen que tomar una decisión, decidir por Uds. mismos en qué se van a convertir.

Un hombre fuerte no puede ayudar a un hombre reacio que no desea ser ayudado. Y no se puede ayudar a los judíos. No están dispuestos. Llaman a la cruz y se burlan de ella. Llaman a Jesús, Nombres Blasfemos. E incluso entonces, el hombre que no está dispuesto debe llegar al lugar en el que así lo desea para hacerse más fuerte por sí mismo, porque debe, por sus propios esfuerzos, desarrollar la fuerza que admira en los demás.

No hay nadie fuera de Uds. mismos que pueda alterar su condición, sino Dios. Sólo puede elevarse, conquistar y lograr elevándose a sí mismo y entregándose a Dios, y así cambiar sus pensamientos para recibir los

Pensamientos de Dios. *Porque mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni vuestros caminos mis caminos*, Por lo tanto, sólo puede permanecer débil, abyecto y miserable si se demora en elevar sus pensamientos a los pensamientos de Dios.

Sin embargo, ningún hombre puede tener éxito por sí mismo, debe contar con la ayuda del Espíritu Santo. La Biblia nos dice: "*Así que no depende del que quiere, ni del que corre, sino de Dios que tiene misericordia*". Y también dice: "*porque Dios es el que en vosotros produce así el querer como el hacer, por su buena voluntad*". El problema es que Dios nos está mostrando aquí Su Voluntad para que podamos hacer Su Buena Voluntad a través de nosotros, pero ¿es eso a lo que estamos dispuestos a ceder? ¿Es eso lo que queremos, que Él cambie de opinión? ¿O simplemente queremos nuestro propio camino que nos lleva a la muerte?

Porque la Biblia dice: "*Hay camino que al hombre le parece derecho; Pero su fin es camino de muerte*."

Para querer los caminos de Dios, tenemos que proponernos a nosotros mismos, que queremos que se haga Su voluntad y lo que Él quiere que se haga. Lo que ha unido Sus pensamientos con Sus energías y Sus acciones, y, por lo tanto, para hacerlo, tenemos que permitir que nuestro propio cuerpo y alma se entreguen a nosotros mismos en un ser energizado. (Es Cristo en nosotros la esperanza de gloria).

Es por eso que ***debemos armarnos con la Mente de Cristo***, (Y él nos dijo cómo) ***Juan 17:20-22***. *Mas no ruego solamente por estos, sino también por los que han de creer en mí por la palabra de ellos, 21 para que todos sean uno; como tú, oh Padre, en mí, y yo en ti, que también ellos sean uno en nosotros; para que el mundo crea que tú me enviaste. 22 La gloria que me diste, yo les he dado, para que sean uno, así como nosotros somos uno.*

Entonces, si la Palabra de Dios no dice nada acerca de orar por Israel, y Ud. dice que va a orar por Israel. ¿Adivinen qué? Ud. está fuera de la Palabra de Dios. No están orando lo que Dios quiere que oren. Él quiere que oren por Ud. mismo. Señor, haz de mí un instrumento de tu paz.

Ven Uds., no pueden llegar a ser uno con Él hasta que primero la mente sea una con la Suya.

El apóstol Pablo dijo en ***2 Timoteo 1:12***: "*Por lo cual asimismo padezco esto; pero no me avergüenzo, porque yo sé a quién he creído, y estoy seguro que es poderoso para guardar mi depósito para aquel día.*

Uds. son los que tienen que hacer el compromiso de permitir que su mente vaya y reciba Su mente.

El Hermano Branham nos enseñó en su sermón, **35 Dios En Su Palabra 57-0323** *Bien, graben esto esta noche en esas grabadoras. No me voy a disculpar por esta declaración que estoy a punto de decir: Yo creo y puedo probar que la **actitud mental correcta hacia cualquier Promesa Divina de Dios hará que suceda.** Sí señor.*

*La actitud mental correcta, pero hay que tener la actitud correcta. **La actitud es lo que produce los resultados.** Si Ud. dice: “Sí, sí, yo creo pero ahora no sé...”. Esa no es la actitud correcta, **la actitud correcta es recibirlo y decir que es un ASÍ DICE EL SEÑOR.** Entonces estará bien.*

Entonces, ¿Uds. pueden ver? ¿Pueden decir que orar por Israel es Así dice el Señor, cuando Dios nunca lo dijo? No. No pueden. Así que no lo digan, no oren.

Y de su sermón **E-7 ¿Qué Pensáis Del Cristo? 53-1213M** *Usted dice: “Bueno, no veo ningún resultado pero eso no hace ninguna diferencia, lo tiene de todos modos, ¿ven? **Porque la Palabra de Dios es una semilla.** ¿Es eso correcto? Y nosotros estamos plantados **con la semilla incorruptible de Dios, ¿ven? No puede perecer, es incorruptible.** Y yo... Aquí está una declaración que generalmente hago en los servicios de sanidad: “La actitud mental correcta hacia cualquier promesa Divina de Dios la traerá a cumplimiento”, ¿ven? **Porque es una semilla. Tiene que hacerlo.***

Y de su sermón, **52 El Pacto De Dios Con Abraham Y Su Simiente 56-0223** *¿Qué es lo que hacen? **Ponen el trigo en la tierra, y lo encomiendan a Dios, y es el deber de Dios ver que eso crezca. De esa manera hacen con la semilla de Dios.** Escúchenme, la actitud mental correcta hacia cualquier promesa Divina de Dios la traerá a cumplimiento.*

No me importa lo que sea, si pueden tener la correcta actitud mental hacia la promesa. Por su promesa... “Toda palabra de Dios...” Jesús dijo: “La Palabra es la semilla”. Y toda simiente es una promesa allí. Y si pueden tomar las semillas en su corazón, no importa lo que sea, Dios lo honrará y eso producirá exactamente lo que prometió. Oh hermano.

Y otra vez, en su sermón **15 A Él Oíd 57-0519A** *Hay algo en la lectura de la Palabra que es eterno. Cada cristiano debería leer la palabra cada día, porque Jesús dijo, “**No solo de pan vivirá el hombre, sino con toda Palabra que sale de la boca de Dios.**” Y yo deseo declarar esto también: Y recuerde, que toda promesa en la Biblia es buena, y se mantendrá firme; y Dios es responsable de su promesa, si Ud. toma la actitud mental correcta hacia ella, eso la traerá a cumplimiento. **Cada promesa divina en la Palabra de Dios, si Ud. toma la actitud mental correcta hacia ella, Dios la traerá a cumplimiento.** Piense en eso. **Porque es una simiente que el sembrador sembró. Y tiene que... es vida.***

Y de su sermón **Velo Adentro 56-0121** *Hay una fe intelectual. Y hay una fe que proviene del corazón. El incrédulo dijo hace años, cuando la Biblia dice: “**Como un hombre piensa en su corazón...**”, dijo, “eso es una locura. No hay facultades mentales en el corazón”. Dijo: “Ud. piensa con su mente. No existen facultades mentales en el corazón”. **Pero el año pasado, ellos descubrieron que eso está errado. Dios tenía razón. Muy profundo del corazón, en el centro del corazón, hay un pequeño compartimento** donde no hay ni siquiera una célula de sangre. Eso no está en el corazón animal, solamente en el corazón humano. Y ellos dicen que es la ocupación... o mejor dicho, **la morada del alma. El alma vive en el corazón. Entonces después de todo, Dios tenía razón cuando Él dijo: “Como un hombre piensa en su corazón”.***

De nuevo, él dijo en **E-6 Mirando Lo Invisible 59-0410** *Entonces, hace unos cuatro años en Chicago, estaba leyendo un gran artículo en un periódico donde la ciencia médica había encontrado un pequeño compartimento en el corazón de un ser humano que ni siquiera tenía una célula. No se encontró en la vida animal; solo se encontró en el cuerpo humano, el corazón humano. Y dijeron que **debe haber sido la morada del alma. Entonces el hombre piensa con su corazón. Miras con los ojos, pero entiendes con el corazón.***

Y en su sermón **10 Dios Es Su Propio Intérprete 64-0205** *Lo que quiero decir por atributos, fueron: **Sus "pensamientos". Una palabra es "un pensamiento expresado".** Y eso estaba en Su pensamiento. Y cuando Él dijo: "Sea hecho", fue hecho. "Sea hecho", y fue hecho. Ahora recuerden, **Uds. como Cristianos estaban en Sus pensamientos antes de que hubiese un mundo, y Uds. son la manifestación de Su pensamiento.** Antes de que hubiese un mundo, Uds. estaban en Cristo (amén), en Dios en el principio.*

Y de nuevo, en la **72 La Paradoja 64-0206B** *si nosotros somos hijos de Dios, los atributos de sus pensamientos antes de la fundación del mundo, **nosotros pensaremos lo mismo de Él.** Y recuerden, hermanos, Él es la Palabra. ¿Ven? Ahora, recuerden que en **Juan 1:12** Él dijo: **Mas a todos los que le recibieron, a los que creen en su nombre, les dio potestad** (Bueno, si los judíos no le recibieron, no tienen potestad, ¿correcto?) *(la palabra es Exousia, y no es poder como el poder que hace milagros, que es Dunamis, pero Exousia significa la capacidad de tomar la decisión correcta) de ser hechos hijos de Dios; 13 los cuales no son engendrados de sangre, ni de voluntad de carne, ni de voluntad de varón, sino de Dios.**

Ahora, yo sé que algunos de Uds. piensan, bueno, Israel, los judíos son mi hermano. No, no lo son. Moisés era su hermano. Él tenía el Espíritu Santo. David tenía el Espíritu Santo, él es su Hermano. Esas personas que tienen el Espíritu Santo son sus Hermanos. Pero como dijo el Apóstol Pablo, no todo Israel es Israel y no todos los judíos son judíos y no todos los judíos son su Hermano. Así

que sean muy selectivos en sus oraciones.

Del sermón **51 Identificación 64-0216** *Entonces, vean, Dios descendió, y el carácter de Dios fue Cristo. Él, Él fue el reflejo. Él fue Dios, hecho visible. Noten, Dios hecho visible. "En el principio era Dios". Él ni siquiera era Dios en ese entonces.*

No. Dios es un "objeto de adoración". Lo único que Él era, era el Eterno. Y en Él había atributos. Y esos atributos eran pensamientos. Y esos pensamientos fueron expresados en Palabras, y la Palabra fue hecha manifiesta.

¿Y adivinen qué? Los judíos lo rechazaron. Estas cosas van a pasar. Cuando vean las atrocidades en esta nación, también van a suceder. Cuando ven que suceden, dicen, bueno, mejor oro por ellos. Sería mejor que oraran por Uds. mismos y por los elegidos de Dios que conocen.

Inclinemos nuestras cabezas en oración.

Amado Padre misericordioso, te damos gracias, Señor, por Tu palabra, porque Tus Palabras son verdaderas. Y todo lo demás es mentira. Y así, Señor, te damos gracias porque Tu profeta nunca dijo que oraran por Israel. Y la Biblia no dice se ore por Israel. Él dijo: "Oren por la paz de Jerusalén". Y él dijo: Orad por los hijos de Israel y por los hijos de Dios. Y así lo haremos. En el Nombre de Jesús oramos. Amén.

Amén. No les estoy criticando. Solo estoy tratando de aclarar los hechos. No se deje influenciar por el llamado cristianismo en Estados Unidos. No es cristiano. No es cristiano. No son cristianos. Todos ellos son un montón de paganos porque creen en el Padre y en el Hijo y en el Espíritu Santo. Tres dioses. Bueno, los paganos creen en tres dioses. Muy bien. Nosotros creemos en el Dios Único, que tuvo a Su Hijo.

Israel no cree que tuvo un Hijo. Muy bien. Nosotros y los musulmanes creemos en un solo Dios, pero ellos tampoco creen que Jesús fuera un Hijo. ¿Y en qué creen los hindúes? 300 dioses o algo así. Así que sólo Uds. crean en el Único Dios que tuvo un Hijo. Y Uds. son uno de sus hermanos. Amén. Dios los bendiga a todos.

Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Octubre, 2023
La Paz, Bolivia